
Consiglio Comunale INT 395 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: MANUTENZIONE DEL VERDE E STATO DEGLI SFALCI

PREMESSO CHE

Il quotidiano "Torino Cronaca" ha riportato, in data 30 giugno, un articolo intitolato "A Torino l'erba
è  sempre  più  alta:  «Ormai  viviamo  nella  giungla»",  in  cui  si  evidenzia  che  a  causa  dei  forti
temporali e delle continue piogge il primo taglio dell'erba effettuato a fine maggio e inizio giugno è
risultato vano.

Da due settimane circa, le aiuole e i giardini di Torino sono diventati delle vere e proprie giungle
urbane, con ciuffi di erba alti fino a due metri in diversi quartieri, come Mirafiori Sud, Barriera di
Milano, Santa Rita e altri.

La situazione critica dell'erba alta ha comportato disagi per i cittadini e per i loro animali domestici,
che  non  riescono  a  godere  pienamente  dei  parchi  e  dei  giardini  a  causa  della  mancanza  di
manutenzione.

CONSIDERATO CHE

Come  riportato  sul  sito  del  Comune  “Verde  Pubblico”,  consultabile  all’indirizzo  web
http://www.comune.torino.it/verdepubblico/cura-dei-parchi-e-dei-giardini lo sfalcio dell'erba alta è
di competenza delle circoscrizioni.

L'attuale  situazione  meteo  può aver  reso  complicate  le  operazioni  di  sfalcio  del  verde,  con la
necessità di valutare attentamente il momento opportuno per evitare di dover ripetere i passaggi
nelle stesse aree, con conseguenti oneri aggiuntivi per le Circoscrizioni.

L’aspetto  vetusto  dei  siti  web predisposte  per  le  singole  Circoscrizioni  rende difficoltosa  per  i
cittadini la navigazione e l’individuazione di informazioni in merito agli sfalci stessi, come le date
dei cronoprogrammi.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. Quali misure si intende adottare per affrontare la situazione critica dell'erba alta, considerando
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anche le difficoltà legate alle forti precipitazioni che hanno reso necessario un ulteriore taglio.

2. Come si intende garantire un'adeguata programmazione delle operazioni di sfalcio del verde da
parte  delle  Circoscrizioni,  tenendo  conto  delle  condizioni  meteo  e  dell'eventuale  necessità  di
interventi straordinari

3.  Quali  azioni  concrete  verranno  intraprese  per  fornire  risorse  finanziarie  centrali  alle
Circoscrizioni, al fine di consentire interventi straordinari in caso di necessità

4.  Quali  iniziative saranno promosse per coinvolgere e informare i  cittadini  sulle operazioni  di
sfalcio dell'erba e per consentire la segnalazione tempestiva di eventuali criticità nelle zone verdi

5.  Quali  piani  di  intervento sono previsti  per evitare  che situazioni  simili  si  ripetano in  futuro,
considerando l'effetto del cambiamento climatico

6. Quali azioni verranno intraprese per migliorare la consultabilità dei siti web delle Circoscrizioni,
al fine di:
◦ a. fornire una migliore esperienza utente ai cittadini 
◦ b. fornire nel modo migliore possibile ai cittadini le informazioni sulla manutenzione del verde e,

soprattutto, sullo stato degli sfalci

Torino, 06/07/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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